

ASIEN

Deutsche Zeitschrift für Politik, Wirtschaft und Kultur

Begründet von Günter Diehl

Herausgegeben von

Hans Klein
Hans-Dieter Evers
Dietmar Rothermund
Brunhild Staiger
Ulrich Teichler

im Auftrag der

Deutschen Gesellschaft für Asienkunde e.V., Hamburg

Redaktion
Günter Schucher

DGA

**Deutsche Gesellschaft für Asienkunde
German Association for Asian Studies**

Die Redaktion freut sich, wenn Mitglieder der Deutschen Gesellschaft für Asienkunde sowie andere Wissenschaftler die Zeitschrift durch Übersendung von Aufsätzen zu einschlägigen Themen, Rezensionen, Informationen über Konferenzen und andere wissenschaftliche Veranstaltungen unterstützen.

Redaktionsanschrift: Deutsche Gesellschaft für Asienkunde e.V.
Rothenbaumchaussee 32, 20148 Hamburg
Tel. (040) 445891

HINWEISE FÜR AUTOREN

Manuskripte in doppelter Ausfertigung sowie möglichst auf Diskette (ASCII); Anmerkungen, Literaturverzeichnis, Tabellen und Abbildungen am Ende des Textes bzw. gesondert beilegen; 15-20zeiliger englischsprachiger Summary; kurze biographische Angaben.

Redaktionsschluß für die folgenden Nummern ist jeweils der 15. Februar, 15. Mai, 15. August, 15. November des lfd. Jahres.

c DGA Hamburg 1993

Satz: Deutsche Gesellschaft für Asienkunde e.V. (DGA)

Rothenbaumchaussee 32, 20148 Hamburg

Druck und Vertrieb: Vera Koss, Hamburg

Die in der Zeitschrift veröffentlichten Beiträge sind urheberrechtlich geschützt. Ihr Nachdruck - auch auszugsweise - darf nur mit schriftlicher Genehmigung der Redaktion erfolgen. Namentlich gekennzeichnete Beiträge geben nicht unbedingt die Meinung des Herausgebers wieder.

ASIEN erscheint vierteljährlich.

Preis des Einzelheftes: DM 15,00; Jahresabonnement: DM 60,00 (zzgl. Porto und Versand).

ASIEN is published quarterly.

Single copies: DM 15,00 (plus postage); yearly subscription: DM 60,00 (plus postage).

Bankverbindungen / All payments through your bankers to:

Deutsche Bank AG, Konto 0635821, BLZ 200 700 00.

Herr Botschafter a.D. Günter Diehl

wurde am 12. Dezember 1979 erstmals zum Vorsitzenden der Deutschen Gesellschaft für Asienkunde gewählt. In den fast 14 Jahren bis zur Mitgliederversammlung am 6. Mai 1993, als er auf eine weitere Kandidatur zum Vorsitzenden verzichtete, hat er sich unermüdlich für die Aufgaben und Ziele der Gesellschaft eingesetzt. Auf seine Initiative hin erschien im Oktober 1981 die erste Ausgabe der Zeitschrift ASIEN, die mit diesem 48. Heft bereits das zwölfte Jahr vollendet.

Der Vorstand der Deutschen Gesellschaft für Asienkunde hat daher beschlossen, den beständigen Einsatz von Günter Diehl für die Gesellschaft und die Zeitschrift dadurch besonders zu würdigen, daß in Zukunft auf der Titelseite von ASIEN der Zusatz erscheint:

Begründet von Günter Diehl

Der Vorstand
